

**Economía**hoy.mx

## El peso avanza a pesar de desplomes de petróleo; el IPC se recupera parcialmente de la caída del lunes

El peso cerró con ganancia una sesión en la que la mayor parte del tiempo se movió a la baja presionado por un desplome en los precios internacionales del petróleo de más de 3%, impulsado por las expectativas de que la Fed anuncie un pronto final al ciclo de alza de tasas. El IPC recupera más de un punto porcentual tras el tropiezo de la sesión previa en que perdió más de 2%.

La moneda mexicana finalizó este martes en un nivel de 20.06 por dólar, con un avance de 4 centavos o 0.18%. En ventanillas bancarias, el dólar se vende en un máximo de 20.48 pesos en BBVA Bancomer.

El mercado petrolero se desplomó este martes, jugando en contra de la moneda mexicana. El precio del Brent perdió 5.57% para cotizar 56.30 dólares por barril, mientras que la caída para el WTI fue de 7.33% y cotiza en 46.52 dólares por barril.

En México, el mercado nuevamente pone su atención en factores internos como las [negociaciones entre el nuevo gobierno y los tenedores de deuda emitida para financiar el NAIM](#).

El subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera, dijo que se sienten optimistas a pesar de que un grupo de tenedores del NAIM que asegura tener más del 50% del monto total de la emisión por 6,000 millones de dólares, [ha rechazado la oferta de recompra de bonos](#).

Asimismo, reiteró que la nueva administración no cambiará las condiciones de la recompra de bonos que se dio a conocer la semana anterior.

Por su parte, dos agencias calificadoras emitieron información acerca del Presupuesto del siguiente año. Moody's Investors, dijo que el incremento en el presupuesto de Pemex y de Comisión Federal de Electricidad genera preocupación, ante la posibilidad de que dicho apoyo sea recurrente y cause un deterioro en el mediano plazo de la nota crediticia del país.

En un tono más positivo, Moody's dijo que aunque se incluyen precios y producción del petróleo optimistas, los supuestos reflejan una postura realista, cumpliendo con la propuesta del gobierno de mantener la prudencia fiscal.

Por su parte, la agencia Fitch Ratings indicó que la agenda energética del nuevo gobierno es una fuente de incertidumbre y alertó que la producción de crudo en Pemex mantendrá una tendencia a la baja, a pesar del aumento en el presupuesto de la empresa del Estado.

En los próximos dos días el mercado estará atento a la decisión de política monetaria de la Reserva Federal, que podría subir su tasa de interés en 25 puntos base durante la sesión del miércoles, y la decisión de política monetaria de Banco de México, en donde el jueves probablemente se anuncie un incremento a la tasa de 25 puntos base, a un nivel de 8.25%.

Este martes el índice de Precios y Cotizaciones ([S&P/BMV IPC](#)), principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), ganó 1.35% o 543.78 puntos más respecto al cierre previo, con lo que se ubica en 40,884.29 unidades.

La sesión previa, el IPC perdió más de 2% arrastrado por las bolsas en Wall Street, que se desplomaron ante temores por una posible desaceleración económica mundial y por la alta probabilidad de que la Fed aumente su tasa objetivo esta semana.

El sector financiero impulsó al alza al índice mexicano este lunes, con Grupo Financiero Inbursa encabezando las ganancias (5.54%). Le siguió Grupo Financiero Banorte con 4.48% y Gentera con 4.25%. Del otro lado, la minera Grupo México y la cementera Grupo Cementos de Chihuahua retrocedieron 2.46% y 2.29%, respectivamente.